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Fiche indicative sous réserves de modifications / We reserve the right to modify our products without notice.

3 VOIES - 3 WAYS - 3 VIAS

353 T
IDEM 352, PASSAGE EN T
IDEM 352, T-PORT
IDEM 352, TIPO T

CODE Ø € GENCOD PIECE Kg PN D L L2 H H1 H2 H3 ISO A ØB C

39531 1/4” 8 64 3660595395317 0,325 64 10 52 116 60 28 9 26 9 F03 38 36 M7
39532 3/8” 8 64 3660595395324 0,300 64 10 52 116 60 28 9 26 9 F03 38 36 M7
39533 1/2” 6 48 3660595395331 0,420 40 15 64 116 62 31 9 33 9 F03 38 36 M7
39534 3/4” 4 32 3660595395348 0,568 40 20 74 116 72 42 9 40 9 F03 38 36 M7
39535 1” 3 24 3660595395355 0,870 40 25 89 116 76 45 9 47 9 F03 38 36 M7
39536 1”1/4 - 18 3660595395362 1,210 32 32 99 116 80 49 9 54 9 F03 38 36 M7
39537 1”1/2 - 12 3660595395379 1,781 25 40 110 171 91 61 11 62 11 F05 50 50 M7
39538 2” - 8 3660595395386 2,714 25 49 129 171 98 67 11 73 11 F05 50 50 M7

FFF

(mm)

352 L
ROBINET 3 VOIES F/F/F, PASSAGE EN L, POIGNÉE PLATE, PLATINE ISO 5211 POUR ACTIONNEUR,
MODÈLE VERTICAL, ALIMENTATION UNIQUEMENT PAR VOIE CENTRALE
F/F/F 3-WAYS BALL VALVE, L-PORT, FLAT HANDLE, ISO PAD 5211 FOR ACTUATOR,
VERTICAL MODEL, FLUID SUPPLY ONLY FROM CENTRAL CONNECTION
VÁLVULA DE ESFERA 3 VIAS H/H/H, TIPO L, PALANCA PLANA, BRIDA ISO 5211 PARA ACTUADOR
MODELO HORIZONTAL, SUMINISTRO SOLO DESDE LA VIA CENTRAL 

CODE Ø € GENCOD PIECE Kg PN D L L2 H H1 H2 H3 ISO A ØB C

39521 1/4” 8 64 366059539521 8 0,337 64 10 52 116 60 28 9 26 9 F03 38 36 M7
39522 3/8” 8 64 366059539522 5 0,314 64 10 52 116 60 28 9 26 9 F03 38 36 M7
39523 1/2” 6 48 366059539523 2 0,443 40 15 64 116 62 31 9 33 9 F03 38 36 M7
39524 3/4” 4 32 366059539524 9 0,600 40 20 74 116 72 42 9 40 9 F03 38 36 M7
39525 1” 3 24 366059539525 6 0,958 40 25 89 116 76 45 9 47 9 F03 38 36 M7
39526 1”1/4 - 18 366059539526 3 1,300 32 32 99 116 80 49 9 54 9 F03 38 36 M7
39527 1”1/2 - 12 366059539527 0 1,970 25 40 110 171 91 61 11 62 11 F05 50 50 M7
39528 2” - 8 366059539528 7 3,119 25 49 129 171 98 67 11 73 11 F05 50 50 M7

FFF

(mm)

A
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GENERAL SALES CONDITIONS (GSC)
The present general sales conditions cannot be altered or modified in anyway by contrary conditions 

present on any of the buyer’s documents 
(Buyer’s General Sales conditions, Purchase order, etc.).

CONDITIONS GENERALES DE VENTE
Les présentes conditions générales de vente ne peuvent être modifiées 
par des stipulations contraires figurant sur tous documents de l’acheteur. 

(Conditions générales d’achats, bons de commande, … ).

1 - COMMANDES
a) PRIX - Les commandes sont facturées aux conditions en vigueur à la date de réception de celles-ci. Nos prix s’entendent
toujours HORS TAXE, départ de nos magasins. Ne sont prises en note que les commandes dont le montant NET H.T. par
expédition dépassent 76 euros. Si par exception une commande d’un montant inférieur au minimum était traitée, veuillez
vous reporter aux conditions particulières générées pour ce type de commande que vous trouverez au paragraphe 1-e. Ces
prix ont été établis en regard du conditionnement, il vous appartient de veiller à ce que vos commandes comportent les
quantités indiquées à chaque poste ou leur multiple (voir 1-g).
b) Les commandes que vous nous adressez, soit directement, soit par l’intermédiaire de nos représentants, ne deviennent
définitives qu’après avoir reçu notre accord.
c) L’acceptation de toute commande par nos soins implique que le client renonce à se prévaloir de toutes les clauses ins-
crites sur ses documents, quelles qu’elles soient. En application de la loi n° 80.335 du 12.05.80 le transfert de propriété ne
deviendra effectif qu’après le règlement du prix des marchandises livrées.
d) Les conditions vous sont données à titre indicatif, avec les plus expresses réserves, en raison de la possibilité de chan-
gements due aux circonstances économiques. Nos prix de facturation seront obligatoirement ceux acceptés à la commande.
e) MINIMUM DE COMMANDE - 76 euros NET H.T. Les livraisons inférieures à ce montant subiront un forfait de 8 euros
pour frais minimum de facturation.
f) Toute demande d’établissement d’une facture par commande déclenchera automatiquement des frais de facturation d’un
montant forfaitaire de 8 euros H.T.
g) Conditionnement - Pour faciliter la préparation et le contrôle à l’arrivée de vos ordres, les quantités commandées pour le
stock sont servies suivant l’emballage minimum ou par multiple.
h) Retour de matériel - Dans tous les cas les retours de matériels ne se font qu’après notre accord et à la charge du client.
Ils donnent lieu à une décote de 30% pour les  différents frais engendrés.
i) Préconisations - Les avis et conseils, les indications techniques, les propositions, que nous pouvons être amenés à don-
ner ou à faire, n’impliquent de notre part aucune garantie. Il ne nous appartient pas d’apprécier les cahiers des charges ou
descriptifs fournis. Il appartient au client de vérifier l’adéquation entre le choix du matériel et les conditions réelles d’utilisation.

2 - TRANSPORT
a) Nos marchandises sont vendues au départ de nos entrepôts, port et emballage à la charge de l’acheteur.
b) Cependant, n’oubliez pas que vous pouvez bénéficier du FRANCO DE PORT pour toutes les commandes dont le montant
NET HORS T.V.A. de marchandises livrées en France métropolitaine atteint ou dépasse 400 euros.
c) Les marchandises expédiées voyagent toujours aux risques et périls du destinataire. En cas de pertes, avaries ou retards,
vous devez exercer votre recours contre les transporteurs responsables (LOI RABIER du 23.03.1905), dans les 48 HEURES
par lettre recommandée. 
Toute réclamation à la vérification du matériel, pour être valable, doit nous parvenir dans les 8 jours qui suivent l’arrivée des
marchandises chez vous. 
Nous refusons toute réclamation passé ce délai. Les expéditions en FRANCO, en PORT AVANCE ou en PORT PAYE ne font
pas dérogation à ces dernières conditions.

3 - DÉLAIS
a) Sauf délai ferme convenu entre les parties, les délais sont donnés à titre indicatif et leur dépassement n’ouvre pas droit
à des dommages et intérêts.
b) Un retard de livraison ne peut en aucun cas justifier l’annulation de la commande.
c) Sauf stipulation contraire, la livraison est réputée effectuée du fait de la signature du bon de transport par l’acheteur.
d) Les soldes éventuels de vos commandes, sauf annulation par écrit de votre part, sont exécutés.

4 - GARANTIE
Avant tout retour de marchandise, l’acheteur doit attendre notre accord pour le retour de la pièce ou du matériel incriminé. 
Tous nos matériels sont garantis 12 mois (date de départ déterminée par l’enlèvement de la marchandise) contre tout
défaut de matière ou de  construction à condition qu’ils soient utilisés dans les règles d’emploi pour lesquelles ils ont été
conçus. 
Notre garantie ne s’applique pas aux réparations ou remplacements qui résulteraient soit d’une usure normale, soit de
défaut de surveillance ou d’entretien, soit d’un montage, d’une installation, ou d’une utilisation anormale. L’exercice de
notre garantie se borne à l’échange pur et simple du matériel reconnu défectueux… à l’exclusion de tous autres frais.
Nous retournerons les pièces FRANCO réparées ou remplacées. Nous ne serons tenus à aucune indemnisation envers
l’acheteur, ou pour tout préjudice direct pouvant résulter de l’emploi de notre matériel.

5 - RETOUR MARCHANDISE
Tout retour de marchandise doit-être soumis à la S.A.R.L. EZFITT pour accord.
a) Jusqu’à 3 mois décote de 30% sur le prix facturé                                                                                                               
b) Au delà de 3 mois aucun retour autorisé

6 - RÈGLEMENT
De convention expresse, toute contestation pour nos ventes, même en cas de pluralité de défendeurs, demandes, incidents
ou appels en garantie, sera portée devant le Tribunal de Marseille auquel il sera attribué Compétence exclusive. Nos fac-
tures ou relevés sont payables à MARSEILLE. Nos traites ou acceptations de règlement n’opèrent ni novation, ni déroga-
tion, à ce lieu de paiement. 
Les traites accompagnant nos relevés doivent nous être retournées sous huit jours au plus tard impérativement. Toutes les
factures dont le montant est inférieur à 153 euros devront être réglées par VIREMENT.

7 - RÉSERVE DE PROPRIÉTÉ
a) Sauf dispositions contraires expressément acceptées d’un commun accord lors de l’acceptation de la  commande, les
factures sont payables au siège social, en Euros ou dans la monnaie indiquée sur la facture, au plus tard à la date négociée
et indiquée au recto de cette dernière.
b) Les réclamations ne dispensent pas l’acheteur de régler les factures.
c) Le non-respect de quelque échéance convenue entraîne, de plein droit, la déchéance du terme et l’obligation de payer un
intérêt équivalent à trois fois le taux de l’intérêt légal, sans préjudice des droits du vendeur, tels que définis dans les pré-
sentes conditions. De plus, en application du décret N°2012-1115 du 02/10/2012 une indemnité supplémentaire de
40 Euros est due de plein droit et sans formalité par le professionnel en situation de retard de paiement. En outre, pour le
cas où la vente viendrait à être résolue ou résiliée par suite de non-paiement du prix ou de toute cause imputable à l’ache-
teur, ce dernier devra verser à la société à titre d’indemnité de résiliation une somme égale à 15 % du montant de la facture
relative aux marchandises ayant fait l’objet du contrat de vente résilié, les dispositions de l’article 1231 du Code Civil étant
expressément écartées.
Le vendeur pourra, suspendre ou annuler les commandes en cours, par simple lettre recommandée sans recourir à la juri-
diction visée en 6 ci-dessus, voire supprimer les remises ou ristournes.
Le transfert de propriété à l’acheteur des marchandises livrées demeure suspendu jusqu’au paiement intégral du prix
conformément à la loi du 25 Janvier 1985. L’acheteur assume néanmoins, à compter de la livraison, les risques de détério-
ration de la marchandise et la responsabilité des dommages qu’elle pourrait occasionner. Le vendeur pourra notifier à
l’acheteur, par lettre recommandée avec avis de réception, sa décision de revendiquer la propriété des marchandises non
encore payées. L’acheteur est tenu d’apporter son concours au vendeur si ce dernier est amené à prendre des mesures
destinées à protéger son droit de propriété.

8 - JURIDICTION DROIT APPLICABLE
a) De convention expresse, toute contestation pour nos ventes même en cas de pluralité de défendeurs, demandes, inci-
dents, ou d’appels en garantie, sera portée devant le Tribunal de Marseille auquel il sera attribué Compétence exclusive.
b) Pour toutes les relations avec les acheteurs non français, il sera appliqué la CONVENTION DES NATIONS UNIES, sur la
vente internationale des marchandises (CONVENTION DE VIENNE) et le droit français pour toute question non réglée par
cette convention à l’exclusion de tout droit étranger.

1 – SALES ORDERS
a) PRICES – Sales orders are invoiced using all conditions in place at the time of order receipt. Prices are always
established BEFORE TAXES (B.T.) and EX-WORKS our warehouses. Will only be considered orders with a mi-
nimum net B.T. amount above 100 Euros. If, by special exception, a lower amount order was to be processed,
please refer to special sales conditions on Paragraph 1-e.
b) Any orders sent directly or thru our sales associates, become firm orders only after our formal acceptance.
c) Our acceptance of customers’ orders automatically implies the buyers give up the right to apply any of their
own special purchase conditions. In application of law N°80.335 dated 12.05.1980, goods property is only
transferred to the buyers once they have paid the invoice completely.
d) GSC are subject to changes due to variations in economical conditions and can be changed without prior no-
tice. Invoiced prices are the one accepted at order time.
e) MINIMUM SALES ORDER AMOUNT – 76,00 Euros NET B.T. Orders with a lower amount are submitted to a
8,00 Euros invoicing fee.
f) Demand of one invoice per order will be submitted to a 8,00 Euros invoicing fee
g) Packings: To ease our order preparation and order controls, quantities are served according to our minimum
packing or multiple of it.
h) Returns of goods – Any return is submitted to prior acceptance by our services and should be accompanied
by a Return Merchandise Authorization Number. Cost of shipping the goods back are paid by the buyer. Any re-
turn is subject to a restocking and administrative fee of 30 %.
i) Technical advice – Advice, technical indications or proposals given by our services do not imply any sort of
warranty. We cannot be held responsible for the customer technical documents validation. It is the customer
responsibility to verify the proper adequation between the suggested products and the working conditions of
his industrial site.

2 - SHIPPING
a) Our goods are sold EX-WORKS our warehouses, shipping and packing costs not included.
b) However, your orders with a minimum amount of 400,00 Euros net B.T. per shipment are shipped 
FRANCO in France.
c) The goods shipped, travel under the responsibilities and risks of the buyer. In case of damages, loss or late
deliveries, you must appeal to the shipping company (RABIER Law dated 23/3/1905) within 48 hours of receipt
by certified letter. To be valid, product claims must reach us within 8 days of the delivery in your offices. Any
claim received after this time will be rejected.

3 – DELIVERY TIME
a) Delivery times are given as a guidance and do not give way to compensation in case they are not met.
b) Late delivery cannot justify an order cancellation.
c) The delivery is said made as soon as the buyer signs the shipping note.
d) Your backorders are shipped as soon as available, except if cancelled before shipping.

4 – LIMITED WARRANTY
Before any defective merchandise return, the buyer must get prior written authorization from our After Sales
Service Department. Our Goods are covered by a 12 month limited warranty (starting from the date of expedition
from our warehouses) against material or construction defect only if they have been used following the usage
rules for which they have been designed.
Our limited warranty doesn’t apply to repairs or replacements that would result from a normal usage wear, or
from a lack of maintenance or supervision, or from an installation, assembly or abnormal use.
In case of coverage by our limited warranty, the repaired or replaced items will be returned FRANCO. We will
not be liable for further prejudice or indemnisation resulting from the use of our products.

5 - RETURN OF GOODS
Any return of goods must be must be submitted to EZFITT S.A.R.L. for acceptance.
a) Before 3 months after sale a 30% discount will be applied.
b) After 3 months after sale no return will be allowed.

6 – PAYMENT
Every claims or litigation regarding our sales, even in the case of group action, group requests, incidents or
warranty claims will have to be presented and taken to the Marseille court of Justice to which exclusive com-
petence will be given.
Our invoices, draft or statements are always payable in Rognac. The drafts must be returned within 8 days of
receipt. All invoices below 153 Euros must be paid by wire transfer.

7 - PROPERTY RULES
a) Except for mutually agreed upon cases, all invoices are payable in Euros (or in the stated currency) to our
Headquarters in Rognac, at the date stated on the invoice, draft and statement.
b) Claims must not keep the buyer of paying the invoices.
c) In case of late payment, the buyer is liable to pay the full amount of the invoice and must also pay an interest
equal to 3 times the legal interest rate. Moreover, according to directive N°2012-1115 of 02/10/2012, an addi-
tional fee of 40 euros is payable immediately and without additional formalities by the late payer. This does not
preclude the seller to seek other compensation.
Moreover, in case of order cancellation because of non-payment of the agreed upon price or for any cause im-
putable to the buyer, he will be subject to a 15% fee. Any appeal to the 1231 article of the Civil Code will not be
allowed.
The seller can suspend or cancel the outstanding orders by certified letter. It can also modify or cancel any dis-
count applied.
d) The transfer of good property to the buyer becomes effective only after payment of the full price as expressed
on the related invoice according to the 25/01/1985 Law. However, it should be noted that, after receipt of the
goods, the buyer is fully responsible for any damage to the goods. The seller can notify the buyer by certified
letter of his intend to claim property of the unpaid goods. The buyer must then help the seller exercise his pro-
perty right.

8 – TRIBUNAL AND APPLICABLE LAWS
a) It should be expressly noted that every claims or litigation regarding our sales, even in the case of group ac-
tion, group requests, incidents or warranty claims will have to be presented and taken to the Marseille court of
Justice to which exclusive competence will be given.
b) For all sales outside of France, the UNITED NATIONS CONVENTION on international sales of goods (Vienna
Convention) is applicable. French law will be the default legal framework for any issues not resolved by the UNI-
TED NATIONS CONVENTION.
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